

Compte rendu de la rencontre sur le projet d'élargissement de la route 277 entre Saint-Henri et Saint-Anselme

Lieu : Bureau d'audiences publiques sur l'environnement, à Québec

Date et heure : Le 17 novembre 2011, à 15 h

Participants

Tierce partie

M^{me} Georgette Turmel

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

M. Michel Germain

M^{me} Rita LeBlanc

Commissaire

Coordonnatrice

Le commissaire du BAPE résume les discussions qui ont eues lieu avec les divers intervenants ayant trait à la proposition de déplacement de la boucle de virage située sur la propriété de M. Yvon Brochu vers le côté ouest de la route 277. Il présente à la tierce partie les propositions du promoteur acceptées par les requérants.

La tierce partie est satisfaite des aménagements dans le terre-plein central qui lui permettraient des demi-tours sécuritaires vers Lévis mais veut que la boucle de virage soit la plus éloignée possible de sa propriété. Elle propose plus de 180 m. Le commissaire indique qu'il traitera de l'importance de maintenir une zone tampon entre la propriété de la tierce partie et la boucle de virage, sans toutefois indiquer une distance séparatrice, cette décision relevant du promoteur.

Les participants se font les salutations d'usage et mettent fin à la rencontre.

Aucune autre rencontre n'est prévue avec la tierce partie.

Compte rendu fait le 18 novembre 2011

Préparé et validé par : Michel Germain